### 大湾昇先生の講演「出会いと表現」を聞いて 丹原高校3年 佐伯綾音

れから社会の中でどのよう

先生のお話から、

私たちは

かというメッセージを強く感 な役割を担っていくべきなの

# 人権・**同**和教育シリーズ No.75

障され、 っばらし なったとか個々の 戦後60年以上が経ち、 この (がいるかもしれませんが 瞬間にも差別で苦し い時代になったと思 自由がもたらされ、 権利が保 平 和

\*

大湾 人権

(徳島県在住

講師として活躍中

同和教育講演会などで

動しました。 精神が根付いていることに感 を守ったこと、 げ打って幼い子どもたちの命 人たちが、自分たちの命を投 (ぬちどったから) 人たちの中に「命 の話も聞きました。 大湾先生とゆかりのある沖 それ故に沖縄 」という どう 沖縄の 宝

ると私は思います。 ること…これこそが 格として受け入れる社会が あ

とき、 ました。 なければ、 じました。 ても分かりやすく伝わってき 起こしているということがと このような無知が差別を引き ことができない」と言われた 先生が 私はハッとしました。 「正しいことを 間違いを指摘する 知ら

> そが必要とされているので に何ができるかを考える力こ

自分の問題として捉え、 や差別など多くの社会問題を

自分

するべきです。そして、

戦

争

人一人の決意であると自覚

間 られずに亡くなる人もいます。 苦により、 だと言われました。 ないでしょうか。 この日本においても、 が人間らしく扱われる権 大湾先生は、 適切な医療が受け 人権とは、 人 利

らしく」自らを表現しながら できているとは言えません。 八間らしく生きる権利を享受 「人間らしく」生き、 そしてそれを一人の

さない」という決意は、 ような現実から目を背けて も事実です。私たちは、 戦争の惨禍が起こっている てはいけないと思います。 んでいる人は確実にいる 「二度と戦争の惨禍を起 この 玉 0

ような自分の存在を実感し、

い気持ちになりました。

先生の講演を聴いて、

中

で生きている自分

たくさんの人との

かかわり

# 図書カード・書籍が寄贈されました

私たち

決意であるとともに、

昨年12月15日に、住友重機械労働組合連合会愛媛 地方本部から市内の小・中学校へ図書カードと書籍 が寄贈されました。

同組合からは、学校図書充実のために毎年寄付を いただいています。



# ■まごころ銀行へ

げます。 (順不同 敬称略)

▽正木康一(大町)▽太田ハジメ(福武)▽柳瀬英子(壬生 川)▽砂田宏司(三津屋南)▽志賀 司(高田)▽石川純子 (三芳) ▽藤田龍貴(丹原町北田野) ▽竹ダンス▽国興産業 ㈱▽いきいき歌体操吉岡サークル▽丹原地区愛護班連絡協議 会▽ボーイスカウト西条地区第12団▽丹原東中学校PTA▽ 西山学園幼稚園PTA▽中川小学校PTA▽小松あざみ会

ありがとうございました

次の方々からご厚志をいただきました。心からお礼申し上

#### ■養護老人ホーム明水荘へ

▽生け花指導 稲住育子(下島山甲)▽新聞 芥川秀人(神 拝甲) ▽押し花指導 佐藤ミヨ(大町) ▽散髪 伊藤泰博 (明神木) ▽みかん・柿 西条地域労働者福祉協議会▽現金 茶道裏千家淡交会西条支部▽現金 佛立寺▽歌・踊り 西 条保育所

#### ■養護老人ホーム石燧園へ

▽縫物奉仕 周桑天理教婦人部▽抹茶の接待 茶道裏千家淡 交会西条支部▽門松 周桑商工会建設業部会▽パンジー寄せ 植え 石根小学校緑の少年団

#### ■特別養護老人ホーム道前荘へ

▽歌 玉井キヨ子(小松町大頭)▽抹茶の接待 茶道裏千家 淡交会西条支部▽カレンダー作り・喫茶 コープえひめ福祉 グループ▽クリスマス会 石根保育所▽パンジー寄せ植え 石根小学校緑の少年団▽誕生会 レーモンド松屋

## 図書が寄贈されました

社団法人伊予西条法人会から西条図書館へ、昨年 2月に引き続き図書が寄贈されることとなり、12月 20日に、原昭子女性部会長と近藤基弘青年部会長か ら目録が手渡されました。

寄贈された児童図書は、西条図書館の蔵書として 来館者の皆様にご利用いただきます。

